

ウォッチング ていね

オーバーナイト体験 (1/8 西宮の沢小学校)

平成17年手稲区タウトークでも話題になった「オーバーナイト体験」が富丘少年消防クラブによって開催されました。冬季に災害が起こり避難所生活を余儀なくされ、夜間に電気・水道などのライフラインが使えないとき、避難所生活に何が必要かを考えました。



▲防災道具ってどうやって使うの？



▲暗闇の中、非常食で夜を過ごしました

平成18年手稲区成人式 (1/9 手稲区体育館)

新成人のお祝いに、晴れやかな雰囲気で開催されました。今年も新成人が10年前に描いた「小学生の夢 10年後のわたしたちのまち、こうだといいなー」が返還されました。



▲新成人からの抱負をいただきました



◀久しぶりの友人同士の再会に『パチリ』



10年前はこれが私の夢でした！▶

手稲わいわいひろば (1/12 手稲稲積公園)

地域の方々と地域に住む親子が年代を問わずふれあい交流することを目的に開催している手稲わいわいひろば。当日は地域の方や区内の中・高校生などのボランティアも含め、250人が会場に集い、雪遊びを楽しみました。



▲色水を使っのカラフルな雪だるま作り



▲楽しいそり遊び